

## **Actas de la reunión de la Comisión del Máster en Psicología General Sanitaria (MPGS)**

- **Fecha y hora de celebración:** Lunes 26 de Noviembre de 2017, a las 012:30.
- **Lugar de celebración:** Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Psicología.
- **Asistentes:** Rosa Estévez, Pedro Cobos, Alicia E. López, Guadalupe Dávila, Natalio Extremera, Aurora Gavino y Martín Salguero.

### **Puntos tratados en la reunión:**

#### **1. Lectura y probación, si procede, del acta de la reunión anterior.**

Se aprueba el acta anterior.

#### **2. Despedida de Aurora Gavino de la Comisión y agradecimiento.**

Debido a su próxima jubilación, la profesora Aurora Gavino propone que es oportuno en este momento, a comienzos del curso académico del Máster, que sea sustituida como miembro de la Comisión Académica. La Comisión hace constar en acta su agradecimiento a la profesora Gavino, no sólo por su labor en la Comisión, sino por el trabajo realizado para la puesta en marcha del MPGS en la Universidad de Málaga.

En sustitución de la profesora Gavino, la Comisión decide proponer a la profesora Carmen Ramírez (Vicedecana de Ordenación Académica y miembro del Dpto. de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico), entre otras razones, por su conocimiento de los procesos de calidad de la Facultad de Psicología.

#### **3. Información sobre las tareas dirigidas a la reacreditación del título y visita de evaluadores.**

Se informa de la reunión mantenida con el Servicio de Calidad, Planificación Estratégica y Responsabilidad Social de la UMA, acerca de las visitas de los paneles de evaluación para las reacreditaciones de títulos en esta universidad. Se informa de que estos paneles de evaluación tendrán lugar para nuestro Máster en los días 16 y 17 de Enero.

Se informa de que, una vez incluidos todos los cambios acordados en la pasada reunión de la Comisión, el informe de reacreditación ya ha sido remitido al Servicio de Calidad. Igualmente, se informa de que se han llevado a cabo algunas modificaciones en la web del Máster correspondientes a la actualización de datos respecto al curso 2017/2018.

Se informa asimismo de que la administrativa del Dpto. de Petra está contactando con los egresados de las dos primeras promociones del Máster de cara a conocer datos de los mismo, por ejemplo, su situación laboral.

Por último, de cara a la visita del panel de evaluación, los coordinadores informan de que está siendo difícil contactar con los empleadores de los alumnos egresados, se discuten diferentes estrategias para poder acceder a ellos y facilitarles su participación en el proceso de evaluación y reacreditación del título.

**3. Inicio de las modificaciones relativas a la estructura y plan de estudios del Máster: análisis de contenidos y decisiones a adoptar por próximas jubilaciones.**

Tras reflexionar sobre la forma de iniciar las modificaciones relativas a la estructura y el plan de estudios del Máster, se acuerda que los coordinadores, teniendo en cuenta todas las evaluaciones realizadas en el seno del Máster (la mayor parte de ellas incluidas en el informe de rea-creditación del título), realicen un análisis de sus principales fortalezas y debilidades, así como de los contenidos de las diferentes asignaturas, y presenten una propuesta de posibles mejoras a aplicar; propuesta que será utilizada como documento de trabajo para la Comisión. En dicho análisis, es importante considerar las próximas jubilaciones de profesorado que tendrán lugar.

**4. Ruegos y preguntas.**

No hay ruegos ni preguntas.

BORRADOR